

# Reisebericht Tunesien

## von den Karthagern bis zu Star Wars

Wir kennen niemanden, der schon einmal in Tunesien war.

Dass Djerba eine Badeinsel ist, wussten wir, und dass Karthago in Tunesien liegt, war uns auch bekannt. Und sonst – gibt es in Tunesien sonst nichts zu sehen?

Wir wollten es genauer wissen und machten daher im September 2019 eine Rundreise durch dieses Land mit einer überraschenden landschaftlichen Vielfalt. Auch kommen Kultur und Geschichte nicht zu kurz. So sahen wir die spärlichen Überreste von Karthago und zu unserem Erstaunen das drittgrößte und gut erhaltene Amphitheater des römischen Reichs. Wer Star Wars kennt, kennt Darth Vader. Wir besuchten seinen Geburtsort auf dem Planeten Tatoonie.

Gerne zeigen wir, Gisela und Günther Knöckel, was wir auf unserer Rundreise gesehen haben im Rahmen einer 46 minütigen Tonbildschau.

